



La Doctísima Opinión / Carolina Rocha (Periodista), Jaime Guerrero (Periodista) y Vicente Gálvez (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CAROLINA ROCHA).- Dicen que cuando no encuentres la solución, lo mejor es empezar a buscar un culpable. ¿A quién le atribuye la Presidenta el diferendo entre sus rijosos coordinadores parlamentarios para que usted no acabe pagando el pato? Qué importa quién tuvo la culpa, si no quién se la pagó, como dicen en mi pueblo.

Yo lo que creo es que más bien estamos viendo apenas el primer capítulo de una novela que va a seguir. Yo creo que ya se decantaron algunos y, en este caso, a **Monreal** tiene varios enemigos dentro del movimiento, ya se irán exhibiendo los trapitos al sol, como los exhibió Adán Augusto, aunque luego se quedó calladito.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9857?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9857&authkey=!AODXafTNIH2MvI4&ithint=video&e=oKoqdk>